

Lettre de l'Ecole publique de DURAS :

Bonjour,

L'ensemble de l'école de Duras, les élèves et le personnel tiennent à remercier les différents acteurs de cette belle journée de Carnaval. Merci à la municipalité et à son personnel pour leur disponibilité. Merci à l'association des commerçants pour ce magnifique lâcher de ballons. Merci au personnel du château d'avoir accueilli plusieurs centaines d'enfants pour des activités dans un lieu hors du commun. Merci enfin à l'association des parents d'élèves pour le travail accompli pour le char, la décoration des abords de l'école et l'accompagnement des enfants tout au long de la journée.

Bien cordialement,
C. HILT